
ACT A DE LA REUNIÓN NÚMERO 2 (DOS) DEL SEMESTRE 2024-2, DE LA
COMISIÓN ACADÉMICA DE LOS PROGRAMAS DE POSGRADO DE
MAESTRÍA EN CIENCIAS Y TECNOLOGÍA DE ALIMENTOS Y DE
DOCTORADO EN CIENCIAS DE ALIMENTOS, DEL DEPARTAMENTO DE
INVESTIGACIÓN Y POSGRADO EN ALIMENTOS (DIPA) DE LA UNIVERSIDAD
DE SONORA

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 11:00 horas del viernes 6 de septiembre del
2024, en el aula 202 del edificio 5P "Dr. Manuel Sánchez Lucero", dio inicio la reunión
número dos de la Comisión Académica de los Programas de Posgrado (CAP) del DIPA con
el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Verificación del quorum.
2. Revisión y, en su caso, aprobación del Acta CAP 0112024-2.
3. Renovación del Núcleo Académico Básico y Núcleo Académico

Complementario para 2024-2 y 2025-1.
4. Asuntos generales.

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1. Verificación del quorum.
Presentes: Dra. Maribel Plascencia Jatomea (Coordinadora del Programa de Posgrado), Dr.
Armando Burgos Hernández, Dra. Rosario Maribel Robles Sánchez, Dr. Saúl RUÍzCruz y
Dr. Enrique Márquez Ríos, por lo cual existe quorum.

2. Revisión y, en su caso, aprobación del Acta CAP 01/2024-1.
No se revisó el acta. Por lo tanto, sigue pendiente.

3. Renovación del Núcleo Académico Básico y Núcleo Académico Complementario
para 2024-2 y 2025-1.

La Dra. Plascencia presenta ante la CAP una propuesta de conformación de ambos núcleos,
donde se plantea lo siguiente:

• Dar de baja del NAB al Dr. Francisco Javier Cinco Moroyoqui, debido a que ya es '
jubilado.

• Cambiar del NAB alNAC a los Dres. Rosas Burgos, Cárdenas López y CortezRocha,
debido a que su procedimiento de jubilación se encuentra en trámite.

• Cambiar del NAC al NAB a los Dres. López Ahumada y Ruíz Cruz, debido a que
cumplen con los requisitos para pertenecer al NAB y tienen una productividad
sobresaliente.

• Incluir en el NAC al Dr. Ramón Francisco Dórame Miranda, por cumplir con los
requisitos para pertenecer al Núcleo Académico del Posgrado.



4. Asuntos generales.
No hubo asuntos generales.

No habiendo más asuntos por tratar, se dio por terminada la reunión a las 12:30horas.

ATENTAMENTE
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c.c.p. Dra. Carmen María López Saiz, Jefatura del DIPA.
c.c.p. Archivo


